

### + Este mediodía de sábado será el registro y esperan planilla única

GUAYMAS, Son., 26 de Mayo de 2017.- El Partido revolucionario Institucional considera que el Comité Municipal tendrá una buena representación ante las propuestas existentes y no descarta que haya un solo registro tras el “planchado” realizado para trabajar unidos rumbo al cercano futuro electoral.

El Comité Directivo Estatal convocó a elegir y formalizó las bases que definirán al nuevo dirigente, con el trabajo de organizaciones y sectores, además de la participación del Consejo Político y el delegado asignado para la tarea, Alvaro Enciso.

El registro de aspirantes será este sábado entre 10 y 12 horas. Si la concertación dio resultado, habría un candidato único de las distintas corrientes del partido, dijo Enciso, quien habló de una participación abierta para consolidar un proyecto hacia el proceso electoral de 2018.

Se han mencionado varios aspirantes a la presidencia del Comité Municipal, pero las distintas corrientes no descartan que solo haya un registro, en este caso el de la profesora Jimena Jaramillo, a quien apoyarían Mireya Acuña, Ginés Valentín, Rubén Contreras, Manuela Ojeda, Mario Bernal y Jesús Garza.

La también regidora tricolor en el Cabildo guaymense, confirmó este viernes que decidió registrarse al sentir apoyo de las bases y “de muchos priístas en general”, pero rechazó que sea parte de una imposición o de decisiones al margen de consensos, pues “vamos por un objetivo en común, que es el partido y luego Guaymas y su mejora”, lo cual solo se puede hacer en trabajo conjunto y “para demostrar que el PRI es de todos”.

Aseguró que “si los priístas me llevan al cargo (de presidenta del Comité Municipal”, pedirá el respaldo de todos los guaymenses para confirmar que Guaymas no es propiedad de

## El PRI resolverá liderazgo en Guaymas

Escrito por Muralsonorenses.com  
Viernes 26 de Mayo de 2017 22:43

---

“oportunistas incrustados en el poder municipal”, porque “ese poder debe ser, es, de todos, no de ellos como equivocadamente creen”.